

25 ANS DE VIE RELIGIEUSE DE LA SŒUR MICHELINE KENDA



La communauté des sœurs de la Sainte Famille de Bordeaux de Rome a célébré ce 22 Juin 2013 le jubilé d'or de la sœur Lourdes et le jubilé d'argent de la sœur Micheline Kenda.

Une messe a été organisée dans la chapelle de la maison générale de 11h à 11h50, suivie du cocktail et du repas.

Dans un climat assez restreint, les deux sœurs, entourées de leurs membres de familles, amis et connaissances, ont remercié le Seigneur pour l'appel et la vie religieuse.

« Une fête de la fidélité », ainsi a l'a définie le célébrant dans son homélie : Fidélité de Dieu qui a appelé à son service et fidélité à Dieu pour les deux religieuses dans le service du Seigneur.

La messe était en Italien avec des lectures en Italien, Français, Espagnol, Anglais. Idiofa a été remarquable avec ses chants pendant la messe. Les sœurs Sri-lankaises ont aussi exécuté certains chants dans leur langue. Le français, l'Anglais et l'Espagnols ont eu droit à un chant chacun.

La sœur Micheline était entourée de sa sœur cadette Sr Madeleine Kende (Oti) et de son jeune frère Dr Paul Kenda.

Les sœurs Marie Pierre Otiba et Pauline ont chaleureusement animé la messe et la fête avec des chants d'Idiofa.

Rappelons que la Sr. Micheline Kenda est conseillère générale des sœurs de Ste Famille de Bordeaux.



